

事業所内保育園保育料に関するアンケート調査結果

総回答数 … 828

■ Q1 0歳児の月極保育料として、負担可能な上限額は？ (828件)	■ Q3 3歳児の月極保育料として、負担可能な上限額は？ (826件)
1. 90,000円以下 89% (737)	1. 50,000円以下 80.4% (666)
2. 90,000円～100,000円 7.8% (65)	2. 50,000円～60,000円 10.6% (88)
3. 100,000円～110,000円 1.8% (15)	3. 60,000円～70,000円 4.4% (37)
4. 120,000円以上 0.9% (8)	4. 70,000円～80,000円 2.5% (21)
5. 110,000円～120,000円 0.3% (3)	5. 80,000円以上 1.6% (14)
■ Q2 1・2歳児の月極保育料として、負担可能な上限額は？ (827件)	■ Q4 4歳児以上の月極保育料として、負担可能な上限額は？ (828件)
1. 60,000円以下 83.8% (694)	1. 50,000円以下 82.7% (685)
2. 60,000円～80,000円 9.4% (78)	2. 50,000円～60,000円 9.7% (81)
3. 80,000円～100,000円 4.5% (38)	3. 60,000円～70,000円 3.5% (29)
4. 100,000円～120,000円 1.4% (12)	4. 70,000円～80,000円 2.2% (19)
5. 120,000円以上 0.6% (5)	5. 80,000円以上 1.6% (14)

たくさんいただいた様々なご意見の中から、いくつかをご紹介します。この他のご意見を含むすべてのご意見は総長はじめ役員にお届けします。

- 北大で働いている職員にとっては、とても意義があることだと思います。子どもが近くにいることで、安心して働けるのではないのでしょうか。
- 実際に子供をお願いする可能性がある者の意見としては、金額が低くなることによって保育の質が下がってしまうことだけは避けたいです。認可保育園よりも保育に柔軟性がもたれる(保育途中での発熱時などの対応や、給食や延長時の食事など)ことや、保育内容などの点において質が高いものを提供していただければ、ポプラよりも多少金額が高くなってもかまわないと思います。
- 保育環境・職務規定・職務環境など、子供がいても、仕事ができる環境づくりに全学として包括的に取り組んでいただければと思います。
- せっかく北大内で北大関係者のための施設であるなら、市からの補助までとはいかないまでも、ある程度の負担を北大としてできないでしょうか。または、同じ補助であっても、保育料自体の補助ではなく、委託先のチケット(**分間無料券のようなもの)を配布するなどの方法もあるかと思います。認可に入れたいけれど待機中であるか、最初から勤務時間の関係で認可外にするかによって、保護者の考え方も違うかと思いますが、どちらにしても特に2人以上の子どもを預けた場合の負担は大きいと思います。環境的には恵まれていると思います。
- 言えることは、子供の育児費用が少しでも負担少なければ生活しやすく育児施設が整っていれば、出産しやすい環境になり、働きながら育児も出来ると思います。今後の日本の将来のため、宜しくお願いします。

- ニーズがあるのが、若い教職員であることが多いと思いますので、できるだけ安くする方向にさせていただきたいと思います。大学からの援助がないというのは問題だと思えます。
- 現在3歳児を認可保育園に預けていますが、病気時に預ける家族・親戚がないためベビーシッター代などが保育園の他にがかかります。保育園を増やしていただくのは大変ありがたいことですが、現実的な価格設定をお願いしたいと思います。
- 札幌市の認可保育園の場合、0歳児でも保育料上限は59,500円です。認可外とはいえ50,000円を超えれば、非正規職員はまず預けることはできないでしょう(北大の中で、利用対象者が一番多いような人たちがです)。人件費にしても、保護者負担のみで賄わなければならないのであれば、保育者が待遇の改善を求めることも難しいでしょう。設備投資と光熱費の補助のみでは預ける人が少なく、このままではこの企画は「絵に描いた餅」になってしまうと思います。
- 保育料が高ければ預けられないし、安いからと言って保育の質が低ければ預けたくありません。大学全体で、子育て中の教職員の支援をしていただければありがたいです。
- 希望のある時のみの保育をお願いできる「一時保育」をぜひお願いしたいです。来年から幼稚園に行く予定の子供がいるのですが、長期休暇中の預かり先が見つからず困っています。認可外は高額だし、認可は定員いっぱいでは預けられない状態です。あまり高額でなく預かっていたらいい保育園ができてほしいです。
- いくら自由度が高くとも、年々減る給与でまかなえる金額には限界があります。
- 無認可保育園の幹事経験者です。保育料下限が相当高いですね、非正規職員や30代前半の多くの職員は支払に大変とおもいます。対象外なのでしょうね。月に12万円以上負担できる人は学内にどのくらいいるのでしょうか。大学からの多額な「補助」を望みます。また、新聞報道によると「死亡事故」等の事故率は「無認可園」が倍以上のようです。業者への丸投げ運営は「事故」や「子供の成長」が心配です。
- 保育料のみでなく、その他にもお金がかかるので、高すぎです。
- 出来るだけ安く、でも安心できる施設と考えると迷います。